



「咲き誇れ！宇智小とともに・・・一致団結！」

温かいご声援をありがとうございました。



10月14日(月)、雨で順延となっていました運動会を、盛大に行うことができました。お越しいただいた保護者やご家族、地域の方々には、多くの温かいご声援をいただき、大変ありがとうございました。

当日は天気が安定せず、変更したプログラムで実施するなど、臨機応変に動かなければいけない場面も多々あった中、子どもたちはきびきびと動き、しっかりと力を発揮してくれました。スローガンにあるように、まさに「一致団結」しての運動会でした。宇智小学校としては最後の運動会でしたが、仲間とのつながりを大切にしながら取り組む子どもたちの活躍は、色々な場面で感動を与えてくれました。

後になりましたが、PTA役員の皆様方には、事前の話し合いから2日間にわたる事前準備・当日早朝からの準備と、大変お忙しい中ご支援をいただきありがとうございました。



笑顔いっぱい集会



10月31日(木)、日頃の感謝の気持ちをこめて「笑顔いっぱい集会」を行いました。詩の群読やふるさと学習の取組発表等の学年発表では、温かい拍手をいただき、子どもたちもとてもうれしそうでした。また、閉校式に向けた寄せ書きやアンケートへのご協力もありがとうございました。

子どもたちの健やかな成長に向け、今後も教職員一丸となって取り組んでまいります。ご家庭や地域におきましても、すくすくと元気ががんばる子どもたちをこれからも温かく見守っていただきますようお願い申し上げます。



バザーへのご協力 ありがとうございました！

運動会の昼休みを活用して行いましたバザーに対して、品物の提供から購入まで、ご理解ご協力をいただき、大変有り難うございました。

今年度も、PTA役員の皆様の創意工夫のお陰で、収益を上げることが出来ました。売上総額は最終的に

50,420円 となりました。

ご協力いただいた大切な売上金は、子どもたちの教育活動に関わって有効に活用させていただきます。本当に有り難うございました。



--	--